



La première mission de l'école maternelle est de donner aux enfants l'envie d'aller à l'école. Ils apprennent à vivre ensemble et le jeu offre de nombreuses occasions d'apprendre.

L'enfant prend conscience de son corps et de ses capacités par le biais d'activités motrices et artistiques. Les apprentissages fondamentaux se mettent en place, notamment : le langage, le raisonnement mathématique et l'écriture. L'enseignement y est structuré.

Les acquis des élèves sont évalués régulièrement par le biais de l'oral et d'évaluations écrites annotées. Les parents prennent connaissance régulièrement du travail effectué et le carnet de suivi des apprentissages, remis aux parents deux fois par an, permet d'évaluer les acquis.

Chaque élève devra également apprendre à se connaître et pour cela cheminer avec Dieu car comme le soulignait Blaise Pascal en son temps « *Nous ne nous connaissons nous-mêmes que par Jésus Christ* ».

C'est pourquoi, le projet éducatif de l'école Jeanne d'Arc vise une éducation de la personne dans toutes ses dimensions : cognitives, physiques, affectives et spirituelles. C'est un juste équilibre entre toutes ces dimensions qui permettra à votre enfant de donner le meilleur de lui-même pour son bien.

The first mission of nursery school is to make children want to go to school. They learn to live together, and play provides many opportunities to learn.

The child becomes aware of his body and its abilities through motor and artistic activities. Fundamental learning takes place, in particular: language, mathematical reasoning and writing. The teaching is structured.

Student achievement is regularly assessed through oral and annotated written assessments. Parents regularly learn about the work carried out and the learning logbook, given to parents twice a year, makes it possible to assess what has been learned.

Each student will also have to learn to know themselves and to do so walk with God because as Blaise Pascal pointed out in his time "We only know ourselves through Jesus Christ".

This is why the educational project of the Jeanne d'Arc school aims to educate the person in all their dimensions: cognitive, physical, emotional, and spiritual. It is a fair balance between all these dimensions that will allow your child to give the best of himself for his own good.